



DELEGATION DE POUVOIR PROXY VOTE FORM

**Valable pour l'Assemblée Générale FEDE
du 3 avril 2024 – Barcelone**

Valid for the FEDE General Assembly, 3 April 2024 – Barcelona

Je soussigné(e)
I, the undersigned

Représentant l'école
Representing the school

Adresse
Address

Pays
Country

Donne pouvoir à
Hereby delegate

Pour me représenter et voter en mes lieu et place pour toutes les décisions relatives à l'Assemblée Générale de la FEDE à Barcelone le 3 avril 2024 « Le membre qui ne peut pas prendre part personnellement à l'Assemblée peut se faire représenter par un autre. Toutefois, le même membre ne peut être porteur de plus de trois procurations (et ne peut donc disposer de plus de quatre bulletins de vote, y compris le sien). » article 12f-2 des statuts

To represent me and vote in my place for all the decisions of the FEDE General Assembly in Barcelona 3 April 2024. "A member who cannot take part in the Assembly may be represented by another. However, the same person cannot represent more than three members". Article 12f-2 of the Statutes.

Merci de faire précéder votre signature de la mention « Bon pour pouvoir »
Please note that your signature needs to be preceded by the statement "Valid For Proxy".

Date et signature